

## ASSOCIATION OF FELINE CLUBS

AFC

WWW.AFCLUBS.RU

WWW.AFCCLUBS.RU

## СТАНДАРТ ПОРОДЫ КОРНИШ РЕКС

## Общее впечатление/ General impression

	<p>Корниш-Рекс отличается стройным и изящным внешним видом. Это кошки среднего размера (2,5 – 4,5 кг), но имеют достаточно тяжелый вес, хорошо развитую мускулатуру тела. Тело теплое на ощупь. Все контуры Корниш-Рекс слегка изогнуты, гибкое тело с выгнутой спиной без каких-либо признаков прямых линий. Главной отличительной особенностью породы является шерсть, которая очень мягкая на ощупь и упорядоченно волнистая на вид. Корниш-Рекс-это умная, активная и игривая кошка. В передние лапки можно взять что-нибудь вкусненькое, поднести это ко рту. Легко обучаемы, не агрессивны, не злопамятны.</p>	<p>The Cornish Rex is distinguished by its slender and graceful appearance. It is of medium size cat (2,5 – 4,5 kg) but has a heavy weight, well developed muscular body that is warm to the touch. All contours of the Cornish Rex are gently curved, flexible body with arched back without any sign of flatness. The main distinguishing feature of the breed is a coat that is very wave and soft .The Cornish Rex is intelligent, active, playful cat. In front legs can take something tasty, bring it to the mouth. Easy to train, not aggressive, not vindictive.</p>		
<b>Голова/ Head</b>			<b>30 баллов/ points</b>	
<b>Форма/Shape</b>	<p>Среднего размера, яйцевидной формы, с хорошо очерченным затылком, четко подчеркивающим овал головы. Длина примерно на одну треть больше ширины. Мордочка клиновидная. Скулы высокие. Подбородок наполнен и хорошо развит. Создает прямую линию от зеркала носа до подбородка, но не нарушает округлости яйцевидной формы головы.</p>	<p>Medium in size, egg-shaped with a pronounced occiput, accentuating the oval. Length about one third greater than the width. Muzzle is wedge-shaped. Cheekbones are high. Chin shall be full well developed and constitute a straight line from nose leather to chin, but in keeping with the rounded egg-shape of the head.</p>	<b>10</b>	
<b>Профиль/Profile</b>	<p>От середины лба к кончику носа можно нарисовать кривую, состоящую из двух выпуклых дуг. Нос прямой с высокой выраженной переносицей.</p>	<p>From the middle of the forehead to the tip of the nose can draw a curve comprised of two convex arcs. The nose is straight with a high prominent nose bridge.</p>	<b>5</b>	<b>30</b>
<b>Шея/ Neck</b>	<p>Элегантная, стройная; в пропорции к телу.</p>	<p>Elegant, slender; in proportion to body.</p>		

<b>Глаза/Eyes</b>	Глаза от среднего до большого размера, овальной формы, расположены под небольшим наклоном. Цвет глаз должен быть ярким и чистым и соответствовать окрасу шерсти.	From medium to large in size. Oval shaped. Set at a slight slant. The eye colour shall be bright and pure, and harmonious with the coat colour.	<b>5</b>	
<b>Уши/ Ears</b>	Уши очень большие, конической формы, широкие у основания и широко открыты. Суживающиеся к закругленным кончикам. Покрываются тонкими волосками или без них. Высокого постава, выглядит так, словно кошка внимательно прислушивается,	Ears are very large conical shape, wide at the base and wide open. Tapering to rounded tips. Covered with fine hair or without it. Set high on the head, it looks as if the cat listens attentively.	<b>10</b>	
<b>Тело/ Body</b>			<b>30 баллов/ points</b>	
<b>Телосложение/Torso</b>	Средней длины, изящное, крепкое и мускулистое, особенно бедра. Грудная клетка и плечи одинаковы по ширине с бедрами. Мускулатура хорошо развита. Тело гибкое с аркообразной спиной. Тонкокостное. Вес тела тяжелее, чем кажется.	Of medium length, elegant, hard and muscular – especially hips and thighs. The rib cage and the shoulders are not broader than the hips. Musculature is well developed. Body is flexible with arched back. Delicate bone structure. Body weight heavier than it seems.	<b>15</b>	<b>30</b>
<b>Конечности</b>	Конечности в пропорции к телу, с хорошей мускулатурой. Высокие и стройные, лапки изящные и овальные.	Legs are in proportion to the body, well-muscled. Long and slender, the paws are dainty and oval.	<b>10</b>	
<b>Хвост/Tail</b>	Длинный, тонкий и сужающийся к кончику. Покрыт волнистой шерстью, желательна без проплешин.	Long, fine and tapering; covered with wavy hair, preferably without bare patches.	<b>5</b>	
<b>Шерсть/ Coat</b>			<b>35 баллов/ points</b>	
<b>Текстура/Texture</b>	Шерсть мягкая, плюшевая и эластичная из-за отсутствия остевых волос. Волоски плотно прилегают к поверхности тела. Короткая и волнистая, особенно на спине и боках. На ощупь шерсть Корниш Рекса напоминает сатин или шелк, на взгляд похожа на бархат или плюш. Усы и брови извитые.	The coat is soft, plush and elastic due to the lack of guard hairs. Close lying to the body. It is short and wavy, particularly on the back and sides. At the touch of wool Cornish Rex like satin or silk, seemingly looks like velvet, "plush". Whiskers and eye brows are crinkled.	<b>15</b>	<b>35</b>
<b>Завиток/ Curl</b>	Завиток упорядоченный. Размер и глубина завитка могут различаться.	Curl is orderly. Size and depth of wave may vary.	<b>15</b>	
<b>Окрас</b>	Разрешены все окрасы с любым количеством белого.	All colours and patterns are recognized. Any amount of white is permitted.	<b>5</b>	

Кондиция/ Condition		5 баллов/ points
<b>Недостатки/ Faults</b>	- Голова: - слишком узкая, или округлая голова; -Уши: маленькие и/или низкого постава -Глаза: маленькие -Туловище: тело слишком коренастое и/или короткое; отсутствие хорошей мускулатуры -Хвост: слишком короткий -Шерсть: прямая или лохматая шерсть, голые пятна (проплешины) за исключением области за ушами.	-Head: too narrow, or rounded head; -Ears: small or low set ears -Eyes: small -Body: too short or too cobby, lack of firm muscles -Tail: too short, -Coat: straight hair, shaggy coat, bare patches except ears.
<b>Дисквалификация/ Disqualification</b>	- из основного списка пороков и недостатков - наличие жестких остевых волос	- from the main list of defectes - presence of coarse guard hairs

## ТАБЛИЦА БАЛЛОВ

<b>ГОЛОВА/ HEAD</b>		<b>30 БАЛЛОВ /POINTS</b>
	ФОРМА/ SHAPE	5
	ПРОФИЛЬ/ PROFILE	5
	УШИ/ EARS	10
	ГЛАЗА/ EYES	5
	ПОДУСНИКИ И ПОДБОРОДОК/ CHIN	5
<b>ТЕЛО/ BODY</b>		<b>30 БАЛЛОВ /POINTS</b>
	ТЕЛОСЛОЖЕНИЕ И МУСКУЛАТУРА/ BODY TYPE	15
	КОНЕЧНОСТИ/ LEGS	10
	ХВОСТ/ TAIL	5
<b>ШЕРСТЬ /COAT</b>		<b>35 БАЛЛОВ /POINTS</b>
	ТЕКСТУРА/ TEXTURE	15
	ЗАВИТОК/CURL	15
	ОКРАС/ COLOR	5
<b>КОНДИЦИЯ /CONDITION</b>		<b>5 БАЛЛОВ /POINTS</b>
<b>ИТОГО / TOTAL</b>		<b>100 БАЛЛОВ /POINTS</b>